

Ciudad de México a 19 de octubre de 2018.
Comunicado de prensa
Número 029/2018

PIDEN ACLARAR PRESUNTO CONFLICTO DE INTERÉS EN OBRA DEL NUEVO AEROPUERTO

- *PAN en busca de mayor precisión en estudios y contratos.*
- *Diputado Triana dice que ciudadanos votarían sin la información clara.*

El diputado local del GPPAN, Jorge Triana Tena, lanzó un llamado a quienes apoyan y promueven la opción del nuevo Aeropuerto en Santa Lucía o Texcoco, a aclarar sobre posibles intereses económicos durante las futuras licitaciones de la obra una vez efectuada la consulta sobre viabilidad.

Durante una mesa de trabajo de la Comisión Especial para el Desarrollo Aeroportuario Integral, en la que participó el capitán Alan Luna Alatorre, ex piloto de la Fuerza Aérea del Ejército Mexicano y el ingeniero Sergio Samaniego, Jorge Triana habló de evitar casos de opacidad y falta de claridad en contratos con el gobierno tal y como ha sucedido en empresas como OHL o Grupo Higa.

Enfaticó que para su fracción en este Congreso, resulta de gran relevancia saber si Grupo Riobóo intentará participar una vez más en concursos de licitación pública para continuar con la obra del nuevo Aeropuerto en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador; y cuestionó Samaniego:

“Usted, el ingeniero Riobóo o alguna otra persona que esté promoviendo este proyecto, ¿tiene un interés de participar como contratista en la obra, eventual obra del Aeropuerto de Santa Lucía o también Texcoco?, ¿tiene algún interés económico al respecto?”.

Por otra parte, demandó hacer públicos los estudios de factibilidad técnica, ambiental, económica y aeroportuaria que avalen o sustenten la obra para ambos proyectos o bien, considerar la ejecución de nuevos análisis en la materia.

“De valía que puedan tomar los ciudadanos como punto de referencia para tomar una decisión en la encuesta, consulta que se va a llevar a cabo”, finalizó el legislador y Secretario de dicho grupo de trabajo.